

Hijo de Raúl Castro dice que Fidel esta bien de salud

Enero de 2015



El hijo de Raúl Castro, Alejandro Castro Espín, aseguro durante una entrevista a una radio de Roma que su tío Fidel Castro se encuentra bien de salud. Castro Espin salió al paso a los rumores que circulan en Miami sobre la posible muerte de Fidel.

El hijo de Raúl Castro aseguro que se reunió con su tío antes de viajar a Grecia y dijo que no había que darle a los rumores que todos los años salen por estas fechas.

Los rumores se acrecentaron cuando algunos medios de prensa informaron sobre una conferencia de prensa anunciada por el gobierno que después fue desmentida por funcionarios del MINREX.

<http://www.cubaenmiami.com/hijo-de-raul-castro-dice-que-fidel-esta-bien-de-salud/>